

Empleados de Oficinas y Despachos de Bizkaia crean web para reunir a 8.000 personas que quieran recuperar el convenio.

Agencia Europa Press
10 de febrero de 2021

Trabajadores del convenio de Oficinas y Despachos de Bizkaia han creado una web para conseguir a 8.000 personas que quieran recuperar su convenio, según han explicado en un comunicado los promotores de esta iniciativa.

Un grupo de trabajadores, la mayoría informáticos, han sido los encargados de crear esta web para intentar reunir "a la mayor gente posible del sector", dada su situación con siete años sin convenio colectivo y ocho años con congelación salarial.

Según han recordado, desde principios del 2019 no han vuelto a desarrollar ninguna movilización en el sector y la mesa de negociación está "bloqueada por la insultante oferta de la patronal ofreciendo un convenio peor que los estatales".

"Las nuevas contrataciones en su mayoría se realizan con convenios estatales que son mucho más precarios, con tablas salariales más bajas, más horas anuales, se da la paradoja que hay empresas en las que dos personas hacen el mismo trabajo y la persona nueva contratada con el convenio estatal cobra 800€ menos al mes", han añadido.

Según han explicado, los sindicatos "no pueden hacer nada si la gente no les apoya y este sector tiene poca afiliación e históricamente poca movilización". "Somos el segundo convenio de Bizkaia pero los números en la calle no lo han reflejado. Creemos que cada uno puede ser del sindicato que quiera, pero lo que no se puede es ignorar que estamos perdiendo el convenio, algo que regula la vida de todos los que estamos en él", han añadido.

En este sentido, creen que es "buen momento" para reagruparse de nuevo y recuperar el convenio, pero, según han precisado, para ello se tienen que conseguir 8.000 personas.

"¿Por qué 8.000? Estos meses pasados hemos realizado dos encuestas entre gente del sector. En la primera quedó claro que la única forma de recuperar el convenio es mediante la movilización. En la segunda encuesta la gente mayoritariamente, por un 41%, nos dijo que con 8.000 personas sería suficiente para recuperar el convenio", ha agregado. Por ello, se ha creado esta web para intentar reunir a esas 8.000 personas.